



**PRÉFET
DE LA MANCHE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-LÔ, le 24 janvier 2023

ATTENTION PRÉSENCE DE MÉDUSES DANS LE NORD-COTENTIN

Ce week-end, des méduses ont été aperçues dans le nord du Cotentin, notamment deux à Vicq-sur-mer et huit à Fermanville.

Elles ont toutes été ensablées par la garde du littoral du secteur.

Pas de piqûre, ni d'animaux morts recensés pour le moment.

Ces méduses sont **très urticantes** et mortelles pour les animaux.

En présence de ces méduses, il est recommandé de ne pas se baigner ou pratiquer des loisirs nautiques impliquant un contact fréquent avec l'eau.

Il est recommandé aux promeneurs de ne surtout pas y toucher et surveiller avec la plus grande attention leurs animaux de compagnie.

Le coefficient de marée monte encore aujourd'hui : ce qui fait que les méduses échouées à ce jour peuvent être emportées au large. A partir de mercredi, elles resteront dans la laisse de mer en haut de plage si un nouvel échouage à lieu, avec risque pour les chiens non tenus en laisse.

Cabinet du Préfet

Service départemental de la communication interministérielle

Anaïck DELLA-MONICA – anaick.della-monica@manche.gouv.fr – 06 89 10 15 54

Place de la préfecture
BP 70522 – 50002 SAINT-LÔ Cedex